

“El ego produjo conflictos que acabaron con la mejor formación de Sexual Democracia”

Claudio del Pino es baterista. Con Sexual Democracia, banda chilena de los años noventa, logran alcanzar disco de oro en ventas y los catapultan a presentarse en la Quinta Vergara. Tras varios éxitos y años tocando, la esencia de la banda, se separa. Comienza a hacer clases de batería y percusión, lo cual ejerce hasta hoy. Valora el rol de la SCD en Chile.

De todo habla en el tercer capítulo de Propósitos, podcast original de tuopinas.cl

Anuncio Patrocinado

“Ritmos chilenos de los 90s”, es el nombre que lleva esta entrevista, en la cual Claudio del Pino, nos contextualiza parte de la escena de esos años. ¿Cómo ha sido la transición de monetizar la música de lo análogo a lo digital? ¿Se puede vivir de la música? ¿Qué tanto influye el ego en la separación de una agrupación?

Revisa la entrevista completa en el siguiente Link:

https://www.youtube.com/watch?v=xlbtpNLMKBI&list=PLL-uN_fSnSmBXI_gYJYd994v-T2_wQl&index=2

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?